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※事業の推進方針は、前年度の事業評価書に基づいて記載しています。（Ａ…拡充　Ｂ…継続　Ｃ…縮小　Ｄ…廃止）

観光振興事業費 産業振興課
町観光協会と協力して、観光宣伝等を実施することにより、積
極的に観光振興を推進します 49,433 46,496 Ｂ P57 P221

観光資源保全事
業費

産業振興課
観光施設の適正な維持管理、観光地の美化により観光資源の
保全を図ります 29,776 42,940 Ｂ P58 P222

一般企画費 企画課
住民との協働により、総合計画、姉妹都市等交流、男女共同
参画、広域行政、国際交流等に係る事務事業を推進します 8,984 12,736 Ｂ P49 P161

離島振興費 地域振興課
国や県と連携し、篠島・日間賀島住民の生活の安定と福祉の
向上を目的に離島振興を図ります 18,732 30,939 Ｂ P60 P166

基本目標 地元をにぎわすしごとづくり

基本施策 何度も訪れたくなる観光・交流

本町には海鮮料理、温泉、海水浴など、四季を通じての観光資源が豊富にあり、観光業は本町の主要な産業と
なっています。
一方で、近年は観光客数の減少、観光施設等の老朽化への対策、今後さらに多様化が見込まれる観光客の新
たなニーズへの対応、感染症拡大という新たな脅威への対応が重要な課題となっています。

本町の持つ自然環境、歴史・文化、豊富な食を生かし、農業、水産業、商工業と連携しながら国際化にも対応で
きる魅力ある観光・まちづくりを目指します。

・観光協会と連携をして、来訪観光客の滞在時間の延伸、宿泊数増加を図ります。
・老朽化した観光施設等の適切な管理とともに、観光センター等のインフラ整備を検討します。
・展示会・イベント等への積極的な出店、ＳＮＳ等のインターネットを活用し全国、海外へ情報発信を行う等、ＰＲ
を強化します。
・姉妹都市等交流事業、知多半島や三河湾エリアでの協力体制など、他市町村との連携を図ります。
・観光関連事業者の情報発信や、外国人対応等のノウハウ取得を支援します。
・インバウンド観光が見込めない間も、地元や近場の方も含めた国内旅行者が安全安心に　訪れることができる
ように、感染拡大防止の環境づくりや、地域の魅力の再発見と発信を行っていきます。

事業名 部署名 事業概要
R1決算
（千円）

R２予算
（千円）

推進
方針※

実施
計画

事業
評価書

98



６．町民意識調査によるニーズ等

７．管理指標（ｐｔ）　町民意識調査による満足度

８．評価委員会の総合評価

５．地域との協働に関する取組み状況
○町内の色々な場所に積極的に出かけ、埋もれた良さを見直す（個人）。
○地元ならではの情報を口コミやSNSなどで発信、来訪者にお勧めする（個人）。
○史跡の保存・維持清掃や、再生活動に参加する（個人）。
○体験型観光や、工場見学などの産業観光に取り組む（事業者）。

自由記述意見から実現の可能性が高い又は条件によっては実現可能な提案等に関する記述のみを抜粋【関連する主な予算事業の番号】
①農業、漁業を活性化させるとともに、観光客を呼び込める施設（農家レストラン）か道の駅的なものを作ってほしい。
②姉妹都市交流が田舎町同士では盛り上がっていきません。人、モノ、情報が交流し発展するためには、この町に無いものを持った所、都市部の「市」とも
交流すると良い。持続可能性を高めるために、観光業では現状に満足せず、接客レベルを上げたり、また来たくなる仕組みを作るとリピーターが増える。
③SNSやネットをよく見るが、南知多町の町が実施していることを全然知らないのでアピール不足かなと思う。インスタグラムで南知多町のお店のごはんメ
ニューやテイクアウトを見てもあまり出てこない。（魚ばかり）
④個人レベルでSNSなら町の為に動ける。（YouTuberのように。）自分にはないと思った。PRする史跡に対しある程度の地域の人に共通認識を持つことが
大切である。
⑤南知多のＨＰは前時代的であると思う。今はスマホで調べて観光する時代のため、たとえば福岡県糸島市は博多から車で45分、海と山の幸が目玉で南
知多とよく似た観光地であるが、スマホで糸島市のＨＰを見るととても見やすく観光ページにも目的別で飛べるようになっている。対して南知多のページは
文字が多くＰＤＦの張り付けが多く自治体の取組みサービス等もわかりずらく、スマホから読みにくい。糸島市のようにトップページで目的別に観光情報の
見出しがわかるようにし、観光協会の「ふらっと南知多」へ飛べるようにできないか。ただ「ふらっと南知多」も探せば目的別の項目もあるが、分かりづらく内
容は細かい文字の一覧の為地域別の表示等がないため観光中の人がドライブプランを立てるにも不便でありわかりづらい。スマホ用ページの充実がこれ
からの観光発展には不可欠であり紙の媒体以上に注力してほしい。私が観光して調べたいことは日帰り温泉・海鮮料理もあるが、多目的トイレ・授乳室・
おむつ交換台のある場所である。授乳・おむつ替えＯＫなお店やポイントを呼びかけ増やし、町のＨＰでＭＡＰ案内することで、多様な人に観光で来てもらい
たいというアピールもでき町民参加の観光地づくりができると思う。子供たちの商品開発力を生かせたらおおきなムーブメントになると思う。
⑥来訪者や、地元の町民訪れやすいよう、公共の交通機関の整備が大事である。【2】
⑦内海に関していえば、せっかくのロケーションをほとんど活かし切れていない。特に海水浴シーズン以外の内海は素通りする町として認識されてしまって
いる。秋から冬にかけて等空気が澄んだ時の夕日はとても美しいが、知らない人がほとんど。内海のどこに行けば見られるのかを知らない人も多い。何気
に内海は展望台がない。（旅館に泊まれば高いところから眺められるが）非常にもったいない。ランドマーク的な意味でも、あってもよいと思う。（利権者がど
う言うかは分からないが）
⑧他地域の方に南知多は観光地だけど「食」以外の楽しめる場所が少ないと何度か言われたことがある。そのため、宿泊までは至らず日帰り観光が多い
気がする。子供も楽しめる場所・景色や見どころのアピールがもっと必要ではないかと思う。
⑨町の自慢できる良さを町民が知らないことが多く、町内で内海・山海・豊浜・師崎・片名・大井が分裂して活動していることがおかしい。
⑩南知多には多くの価値ある史跡があるが、放置されたままのものも多く、予算をつけて保存のための対策をとってほしい。
⑪南知多には素晴らしい歴史遺産があり、子供たちの教育資材として活用されていると思うが、現在はあまり活用されていない。町内のみでなく、対外的
にもアピールできる場が必要。また郷土史など優れた研究と財産があり、文化面でも他都市に負けない取り組みが必要だと思う。
⑫海の見える見晴らしの良いところにグランピングやアスレチックなどの施設があると嬉しい。
⑬経済規模、特色など研究する必要を感じる。
⑭観光客なら何でもよい　お金を使ってくれたらよいでは無く、ターゲットを絞って固定客を獲得するべき。風光明媚だけでは、通り過ぎるだけ。
⑮職員全体で町紹介につながるＳＮＳを行う。
⑯観光協会の統合・法人化の検討を始めてはどうでしょうか。

現状値（Ｒ２） 目標値（Ｒ６）

82

評価 評価に係るコメント

Ｒ３

Ｒ４

Ｒ５

Ｒ６

Ｒ３ Ｒ４ Ｒ５ Ｒ６

95

99



49



60



57



58



161



166



221



222


